

Comment expliquer le recul du mariage ? - 1/1

Actuellement, le nombre de mariages est en baisse constante, et donc l'âge moyen au premier mariage augmente sans cesse. Alors, pourquoi ?

En 1972, les hommes se mariaient en moyenne pour la première fois à 25 ans, actuellement c'est à presque 30 ans. Pour les femmes, en 1972, elles "disaient oui" la première fois à 23 ans, maintenant, c'est à 27 ans.

De nos jours, il y a de moins en moins de mariages. Les filles font de plus en plus d'études qu'autrefois, elles entrent dans la vie active, avec un emploi à un âge plus avancé. C'est donc généralement à ce moment là, ou même quelques années plus tard qu'elles vont éventuellement se marier. C'est à peu près la même chose pour les garçons, même s'ils font environ le même nombre d'années d'études supérieures qu'auparavant, ils ont toujours l'habitude de terminer leurs études, de trouver un emploi stable et ensuite de se marier. Il y a également une autre cause du recul du mariage qui n'est pas à négliger, le fait que aujourd'hui même si les filles et garçons font beaucoup d'études, ils peuvent se heurter au problème du chômage, et se trouver sans emploi, donc sans argent. C'est donc risqué de se marier à ce moment-là ! Ce sont toutes ces causes qui retardent l'âge moyen du premier mariage des filles et garçons en France.

Le mariage a aussi perdu ses traditions, il est beaucoup moins à la mode qu'avant. Les coutumes de se marier à un certain âge se sont perdues. Les couples qui sont amoureux l'un de l'autre ne trouvent pas forcément utile et nécessaire de se passer la bague au doigt. Ils considèrent que cela ne sert à rien de se marier et que l'on peut s'aimer et vivre heureux sans obligatoirement passer devant Monsieur le Maire !